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I CANDIDATI

� CAMPAGNA CARMELO

� NORCIA GIORGIO ADEODATO

� MACCARINO GIULIANA

� VAGNETTI FABRIZIO

� BARTOMEOLI NATALIA

� ANGELI FRANCESCO

� GENTILESCHI STEFANIA

� PEZZETTI FIORELLA

� NARDI LUISELLA

� VERGANI FEDERICO

� ANTONELLI CLAUDIO

� SABATINI GIANLUCA

� ANGELUCCI ERCOLE

� DI GIULIO CLAUDIA
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PREMESSA

Le prossime elezioni determineranno la squadra che avrà il compito di guidare

l’Ordine dei Dottori Commercialisti e degli Esperti Contabili della provincia di Terni.

In un momento storico in cui la nostra figura professionale è continuamente messa in

discussione, è nostra intenzione rimettere al centro di ogni azione la salvaguardia

delle prospettive e del futuro della nostra Professione.

Non una difesa corporativa ma la riaffermazione del nostro ruolo, anche sociale, a

supporto delle famiglie e delle Imprese per assicurare la continuità e la salvaguardia di

un tessuto economico; a fianco degli Enti locali e delle Istituzioni tutte, quale apporto

qualificato e professionale come base per le scelte di politica economica.

Protagonisti nella gestione delle crisi aziendali, interfaccia credibile fra impresa e

sistema bancario, con impegno, onestà e coraggio abituati a districarci fra scelte

alternative tutte ormai complesse e definitive.

Per questo il nostro impegno dovrà indirizzarsi alla ricerca costante degli interventi

finalizzati a risolvere i numerosi problemi che i Colleghi affrontano quotidianamente,

problemi a volte grandi, a volte meno importanti, che minano comunque la serenità e

il grado di soddisfazione nello svolgimento quotidiano della Professione.

In quest’ottica dobbiamo, anzi fortemente vogliamo, offrire nuovi strumenti innovativi

che permettano agli iscritti di ampliare l’offerta di servizi alla propria Clientela, tramite

accordi “di rete” che consentano di creare valore aggiunto per i Colleghi.

Per questa finalità intendiamo utilizzare tutte le prerogative di legge del nostro

ordinamento, ma anche strumenti collaterali e di supporto quali la Fondazione Dottori

Commercialisti ed Esperti Contabili di Terni che intendiamo costituire come strumento

operativo dalle più ampie finalità e per coinvolgere altre professionalità.

La priorità pertanto è quella di riaffermare a tutti i livelli e mediante un impegno

costante, meticoloso e duraturo nel tempo, l’autorevolezza della nostra Professione e

il nostro preminente ruolo sociale intrinsecamente legato al tessuto economico-

territoriale.

Questa sfida, difficile ma non velleitaria, costituisce il nostro impegno e il motto

“INSIEME per un nuovo sviluppo”, il nostro faro guida; INSIEME, perché solo dando

centralità vera ad un lavoro in comune fra diverse professionalità e sensibilità,

possiamo costruire un nuovo sviluppo per la nostra professione, per il nostro

territorio, per le nostre famiglie.

Occorre assicurare a tutti i Colleghi, Dottori, Ragionieri ed Esperti Contabili, giovani e

meno giovani, con studi grandi o in evoluzione, un percorso professionale sostenibile

e gratificante.
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Il nostro obiettivo è quello di riuscire a dare “VALORE” alla nostra professione, e ancor

meglio il “GIUSTO VALORE”: dobbiamo distinguerci per professionalità, competenze,

etica e moralità.

Caratteristiche della lista

La nostra squadra è compatta e coesa, composta da autorevoli professionisti,

fortemente rappresentativa del territorio.

I candidati che compongono la lista sono stati scelti dopo numerosi incontri,

individuando Colleghi di tutte le aree territoriali di cui alcuni con precedente

esperienza nella gestione di attività ordinistiche, e altri alla loro prima esperienza ma

determinati a dare una piena disponibilità per portare a termine gli obiettivi del

Programma sottoscritto. Il nostro impegno è stato quello di proporre una lista che

rappresentando le diverse peculiarità e attività di tutti i Colleghi possa dar vita ad un

Ordine effettivamente autonomo e autorevole.

Formazione professionale

La formazione è per natura nel nostro DNA professionale, ancorché oggi imposta dal

nostro ordinamento.

La formazione è intesa come strumento di innovazione e di crescita, con la

finalizzazione di contribuire alla soluzione delle problematiche del quotidiano e di

creare momenti di incontro con altre “Alte” professionalità in un ottica di prospettive

future.

Per consentire ciò l’Ordine deve individuare per i Colleghi momenti di

approfondimento per ogni settore di interesse professionale utilizzando, ove possibile,

le collaborazioni con l’Università, le Pubbliche Amministrazioni, le Istituzioni in genere,

le altre Professioni, senza tabù per momenti di formazione anche a pagamento

quando ritenuti utili o necessari.

Il Consiglio perseguirà l’obiettivo della formazione continua utilizzando gli incontri

tradizionali (giornate di studio, convegni, incontri, moduli didattici, ecc.), e nel

contempo renderà la formazione anche momento di incontro tra colleghi.

Nell’ambito della formazione il Consiglio, in piena sinergia e collaborazione, si avvarrà

della Fondazione dei Dottori Commercialisti e degli Esperti Contabili di prossima

costituzione ed alla quale saranno demandate alcune iniziative di carattere formativo

per iscritti e praticanti.
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Impegno per i giovani

I nostri Colleghi più giovani, fucina di idee e risorsa decisiva e necessaria nella

evoluzione della nostra Professione, ma anche quelli più penalizzati dalle dinamiche di

mercato, dalle difficoltà crescenti e anche dalla incapacità dei nostri Organi di

rappresentanza di immaginare prospettive con un'ottica di medio-lungo periodo.

Il nostro impegno pertanto ha un valore solo se è CONCRETO: siamo convinti

dell’importanza strategica di un’adeguata formazione per i giovani che si stanno

affacciando alla nostra professione, formazione a largo raggio che potrà riguardare

anche le modalità di approccio al territorio.

Massima attenzione verrà rivolta alla struttura di Alta Formazione contribuendo cosi

affinché i futuri Colleghi abbiano la possibilità di avere concrete competenze in tutte

le aree di interesse della nostra Professione.

Verrà istituita anche la “Commissione di supporto alla professione”, Colleghi con

esperienza che si sono dichiarati disponibili a mettersi a disposizione per confrontarsi

con turnazioni programmate con i più giovani.

Fondamentale sarà altresì il rapporto e la collaborazione su base volontaria con

l’Unione Giovani al fine di creare, pur nella reciproca autonomia, uno stretto

collegamento e coordinamento delle attività svolte da entrambi ma con la finalità di

supportare i Colleghi aderenti.

Strategica è considerata la scelta di condividere con i giovani le problematiche della

categoria e quindi delineare con loro le scelte future della nostra Professione. Tale

continuo contatto avverrà anche attraverso la partecipazione del Presidente, o di un

membro del Direttivo, alle riunioni del Consiglio dell’Ordine nelle sedute in cui si

discute di programmi di interesse per gli Iscritti.

Rapporti con Colleghi delle aree periferiche

Da strutturare il rapporto con i Colleghi delle aree periferiche e in particolare con

quelli di Orvieto al fine di limitare il disagio percepito dagli stessi (e dichiarato nei

diversi incontri effettuati) derivante dalla “distanza” non solo geografica ma anche di

interessi e attività.

Riteniamo necessario ipotizzare sinergie tramite la collegata “Fondazione” da

costituire a breve, e coltivare interazioni professionali fra territori diversi anche al fine

di supportare la Clientela presente in ambiti diversi.
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Gli eventi formativi dovranno tener conto di queste esigenze peculiari, fruibili anche

ad Orvieto qualora possibile e comunque ipotizzare l’investimento in una

infrastruttura tecnologica che consenta il collegamento in videoconferenza con qualità

professionale per consentire la partecipazione anche a distanza.

Rapporti con le Istituzioni

Fondamentale sarà la capacità di interagire e stabilire solide relazioni con tutte le

Istituzioni e questo per le finalità di cui nelle premesse.

La sfida è quella di diventare punto di riferimento e interlocutori credibili stante la

professionalità e la capacità di interpretare i fenomeni dell’impresa e del tessuto

sociale, competenze fruibili in tutte le attività di consultazione e programmazione

finalizzate agli indirizzi che riguardano le scelte fondamentali delle nostre comunità.

Attività di comunicazione esterna

Si ritiene di dover implementare una comunicazione verso l’esterno strutturata e

finalizzata a far conoscere le peculiarità delle nostre attività professionali anche

utilizzando canali della più moderna tecnologia o anche quelli a pagamento.

Una attenzione particolare andrà rivolta al contrasto all’abusivismo, fenomeno che

non solo svilisce la figura del commercialista, ma a volte lo coinvolge in una visione

distorta dell'impegno che giornalmente profonde.

Un'attenta vigilanza andrà posta in essere al fine del rispetto e della difesa della

dignità della professione di Commercialista, oggi più che mai oggetto di attacchi

gratuiti ed immotivati.

Anche la banale introduzione del badge personalizzato dovrà consentire di

distinguerci e identificarci nell’accesso agli Uffici o nella fruizione dei momenti

formativi.

Implementeremo il nostro sito istituzionale per migliorarne la fruizione da parte dei

visitatori e per costituire un vero portale delle «conoscenze», uno strumento pratico

per rispondere alle esigenze degli iscritti.

Relazioni con gli altri Ordini

Intendiamo stabilire solide relazioni con gli altri Ordini Professionali perché siamo

conviti che per le nostre peculiarità possiamo essere punto di snodo nelle diverse

problematiche; in particolare vorremmo creare un ponte stabile di congiunzione con

gli Avvocati che sono spesso in sovrapposizione con la nostra Professione in diverse

problematiche pur se con modalità diverse.
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Il supporto alle imprese, la gestione delle crisi aziendali, i processi di

internazionalizzazione, le procedure concorsuali, sono solo alcuni dei momenti in cui

una solida collaborazione, anche nei percorsi di formazione con i Colleghi Avvocati,

può consentire di migliorare il nostro approccio professionale e, perché no, anche una

diversificazione delle opportunità di mercato.

Problematiche di carattere operativo con Uffici Finanziari e altre Istituzioni

Pretenderemo di essere ascoltati, in virtù delle nostre capacità propositive e

partecipative, ai tavoli di confronto che determinano lo sviluppo del nostro tessuto

sociale e quindi anche della nostra categoria quali, gli Enti Locali, la Camera di

Commercio, Sviluppumbria, Gepafin, il Tribunale con le sue diverse articolazioni,

attivando tavoli di concertazione dove discutere di programmazione della vita

economica e sociale, di progetti, di prospettive e in generale di sviluppo del territorio.

Dialogheremo con gli enti pubblici e con gli istituti di credito per farci promotori di

iniziative propositive per l’Ordine, con gli iscritti ed i nostri clienti.

Miglioreremo gli accordi e le convenzioni stipulate con Equitalia, Inps, Inail e Agenzia

delle Entrate con l’esplicito intento di concordare modalità di accesso e sportelli

dedicati confacenti al nostro ruolo, alla nostra professionalità e al nostro impegno nel

supportare l’Amministrazione Finanziaria, ruolo che non ci è stato riconosciuto né dal

punto di vista materiale né da quello professionale.

Attiveremo uno specifico canale per comunicare la segnalazione di ogni disservizio

con l’intento di essere tutela costante del singolo iscritto nella faticosa gestione

quotidiana.

Incentivare le aggregazioni professionali

Riteniamo utile supportare i necessari processi di crescita, concordando con gli Istituiti

di Credito una particolare attenzione e percorsi agevolati per finanziamenti finalizzati

agli investimenti in strutture frutto di aggregazioni; inoltre sarà utile definire

convenzioni con compagnie di assicurazione e con aziende di software con condizioni

particolarmente agevolate per i giovani iscritti e sviluppare gruppi di acquisto per il

contenimento dei costi degli studi.

Valorizzazione delle Commissioni di Studio o dei gruppi di lavoro

Le commissioni di studio costituiranno momento centrale di ogni programmazione

attraverso l’integrazione del loro operato con l’attività consiliare; è nostra intenzione
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agevolare la partecipazione di chiunque ne abbia interesse e mettere a disposizione i

risultati degli approfondimenti affinché siano fruibili da tutti con modalità trasparente.

In particolare abbiamo intenzione di strutturare gli approfondimenti in 12 macro aree

cosi identificate:

- Diritto Tributario e rapporti con l’amministrazione finanziaria

- Diritto del lavoro

- Gli Enti pubblici

- L’internazionalizzazione

- Processi di innovazione PMI e start-up

- La consulenza finanziaria e nuovi strumenti di finanziamento innovativo

- Le procedure concorsuali e la gestione della crisi di impresa

- Le funzioni giudiziarie

- Il collegio sindacale e l’organismo di vigilanza

- La revisione legale

- Il settore non profit

- L’organizzazione dello studio e le procedure interne, (l’antiriciclaggio, la gestione

dei clienti e l’incasso dei crediti), e strumenti per l’ innovazione interna. Corso

«Business English in lingua italiana» in ambito contabile, di controllo di gestione

e fiscale, corso avanzato di inglese per la consulenza a clienti esteri

In questa ultima area in particolare vogliamo indirizzare i nostri sforzi perché anche

una sola ora al giorno recuperata nella organizzazione delle nostre attività di studio è

un enorme valore da dedicare a noi stessi, alla qualità della nostra vita e al benessere

dei nostri cari e delle nostre famiglie; l’area di miglioramento più importante su cui ci

vogliamo impegnare.

Dateci la Vostra fiducia, il Vostro contributo di idee e partecipazione e INSIEME

daremo un nuovo sviluppo alla nostra Professione.

Pertanto, invitiamo a partecipare alle elezioni del Consiglio dell’Ordine dei Dottori

Commercialisti ed Esperti Contabili, esprimendo il voto alla lista “INSIEME per un

nuovo sviluppo” con candidato presidente Carmelo Campagna.

DA SOLI POSSIAMO FARE TANTO

INSIEME POSSIAMO SCRIVERE IL FUTURO
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VOTAZIONE PER LA ELEZIONE DEL PRESIDENTE E DI N. 8 CONSIGLIERI DELL'ORDINE 

DI TERNI E ORVIETO 

PER IL QUADRIENNIO 1° GENNAIO 2017 – 31 DICEMBRE 2020

LISTA n. 1

Motto: "__________________" 

Contrassegno:

CANDIDATO PRESIDENTE:

____________________

LISTA n. 2

Motto: "__________________" 

Contrassegno:

CANDIDATO PRESIDENTE:

____________________

LISTA n. 3

Motto: 

“INSIEME per un nuovo sviluppo”

Contrassegno:

CANDIDATO PRESIDENTE:

CARMELO CAMPAGNA

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� NORCIA GIORGIO ADEODATO

� MACCARINO GIULIANA

� VAGNETTI FABRIZIO

� BARTOMEOLI NATALIA

� ANGELI FRANCESCO

� GENTILESCHI STEFANIA

� PEZZETTI FIORELLA

� NARDI LUISELLA

� VERGANI FEDERICO

� ANTONELLI CLAUDIO

� SABATINI GIANLUCA

� ANGELUCCI ERCOLE

� DI GIULIO CLAUDIA

� ___________________

� ___________________

� ___________________

� ___________________

AVVERTENZE:

- Barrare il contrassegno, il motto o il nominativo del Candidato Presidente per esprimere il voto di lista.

- Barrare i nominativi prescelti per attribuire le preferenze ai candidati, in numero non superiore ai componenti da

eleggere, escluso il Presidente.

- Nel caso in cui risulti votata la sola lista, in assenza di preferenze espresse, si considera espressa preferenza per ciascuno

dei candidati presenti in lista, seguendo l’ordine di lista, fino al numero massimo dei componenti da eleggere, escluso il

Presidente.

- L’espressione di una singola preferenza determina l’assegnazione del voto alla lista alla quale appartiene il candidato

votato.

- Se per una stessa lista viene indicato un numero inferiore di preferenze rispetto ai Consiglieri da eleggere il voto viene

attribuito alle preferenze espresse e alla lista cui appartengono i candidati votati.

- Se per una stessa lista viene indicato un numero maggiore di preferenze rispetto agli Consiglieri da eleggere, il voto viene

attribuito alla lista mentre tutte le preferenze si considerano non apposte.

- In caso di preferenze espresse su più liste il voto non si considera valido e la scheda è nulla.


